
浦安市廃棄物減量等推進審議会議事録（議事要旨） 

 

１ 開催日時  平成 16年 12 月 10 日（金） 午後２時～午後３時 30分 

２ 開催場所  文化会館 中会議室 

３ 出席者 

(委 員) 

横山会長、服部副会長、北島委員、樋渡委員、伊藤委員、田村委員、小暮委

員、松岡委員、新井委員、西出委員、小口委員、大塚委員、宇田川委員、小

林委員 

(事務局) 

川口部長、中村次長、永井課長、上林課長補佐、岡崎係長、峰崎係長、 

亀山副主査、戸辺主任主事、泉澤主任主事 

４ 議  題 

(1) 委嘱状交付 

(2) 市長挨拶 

(3) 委員紹介 

(4) 会長、副会長の選出並びに会長挨拶 

(5) 審議会の所掌事務説明について 

(6) 本市のごみ処理の現状と今後の取り組み等について 

(7) その他 

 

５ 議事の概要 

(1)委員紹介 

  委員14名の自己紹介が行われた。（1名欠席 前野委員） 

 (2)会長の選任等 

   委員の推薦により、横山委員が会長に、服部委員が副会長に選任された。 

(3)審議会の所掌事務説明について 

・ 「浦安市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例」により、審議会の

設置が決められている旨の説明 

・ 過去の審議会の諮問内容について説明 

・ 廃棄物減量等推進審議会の情報公開の内容について説明 

(4)本市のごみ処理の現状と今後の取り組み等について 

・ 浦安市一般廃棄物処理基本計画による廃棄物処理に係る近年の動向から

浦安市のごみ減量・再資源化の目標・計画説明を行った。 

 (5)その他 

・ 審議会年間予定について説明を事務局より行った。 

 

 

 

 



６ 会議経過 

  会長選出は部長が仮座長を務め、会長を選任し、その後は会長が議事を進行し

た。 

  事務局から審議会所掌事務の説明後、会長から情報公開についての可否を委員

に諮った。その際の質問と意見及び事務局の回答は次のとおり 

・委 員 公開される議事録は、発言者の氏名も公開されるか。 

・事務局 発言者の氏名は公開しない。 

・委 員 議事録の公開は会長または副会長が事前に内容を確認し、了承後の公開

にしてもらえるか。                                                           

・会 長 事前に議事録を確認し、了承後の公開にする事でよろしいか。 

・（委員一同会議の情報公開を了承した。） 

・会 長 今日の審議会から公開になるか。 

・事務局 今回は 1回目なので、会議の公開は物理的に不可能。会議傍聴は、次回

から公開。議事録の公開は、今回から公開対象。 

 

事務局の「本市のごみ処理の現状と今後の取り組み等について」の説明後の質問

と意見及び事務局の回答は次のとおり 

・委 員  説明資料の最終処分場は県外の民間業者委託となっているが、最終処分

場の場所はどこか。 

・事務局 最終処分場の場所は、茨城県内の２ヶ所。 

・委 員 県外に運搬することが新聞等で問題になっているが、これらの最終処分

場の使用できる年数及び浦安市の最終処分場の見通しはどうなってい

るか。 

・事務局 最終処分場は各自治体でも深刻な問題と捉えている。ビーナス計画の立

上げが平成３年になるが、その当時最終処分場がかなりひっ迫するので

はないかという危機感があった。そこで、全市的なごみ減量・再資源化

に取り組もうという契機でビーナス計画が始まった。直近の最終処分場

の現状は、本市に限らず全体的にごみ減量が促進され、最終処分場は拡

幅された。委託業者の話では 10年から 20年は使用出来るとの話を受け

た。 

・委 員 最終処分場の具体的な所在地は茨城県のどこか。 

・事務局 北茨城市と千代川村。北茨城市は主たる最終処分場、千代川村は北茨城

市の最終処分場が休業や諸事情によって使用できない場合に運搬して

いる。 

閉 会 
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